
     

No１７  平成２２年７月２０日（火） 

 

ものづくり九州大会に、旋盤作業の奥松君と電気工事の山下君が出場！ 

○１０日（土）に開催された「第４回高校生ものづくりコンテスト宮崎県大会」で、上記の２種目で

本校生が優勝し、玉名市で開催された九州大会に出場しました。 

＜県大会の成績結果＞ 

 ○旋盤作業 （最優秀賞：優勝）機械科３年 奥松 

 ○電気工事 （最優秀賞：優勝）電気科３年 山下  （優秀賞：２位）電気科３年 池田 

 ○木材加工 （優良賞：３位）建築環境科３年 白ヶ澤  （４位）建築環境科３年 中村 

       ※電気工事は、昨年度の山内君に続く、２年連続優勝 

   ※全部で６種目中、本校は３学科から３種目に出場し、２種目優勝の快挙 

 

全国大会・九州大会に出場する５つの部と２人の壮行会が行なわれました。・・・１４日（水） 

○今年は、体育系の３つの部だけでなく、文化・専門系の２つの部も全国大会に、以下の日程で出場

します。全国大会での頂点を目指した活躍に、大いに期待しています。 

☆コンピュータ部・・・全国高等学校情報処理競技大会：７月２５日（日）千葉県 

☆囲碁部・・・全国高等学校囲碁選手権大会：７月２６日（月）～２８日（水） 東京都 

☆ハンドボール部（男女）・・全国高等学校総合体育大会：８月１日（日）～６日（金）浦添市 

☆新体操部・・・全国高等学校総合体育大会：８月７日（土）～９日（月） 沖縄市 

☆ウエイトリフティング部・・全国高等学校総合体育大会：８月８日（日）～１１日（水）八重瀬町 

※１６日（金）の宮崎日日新聞に本校の新体操部が大きく取り上げられていました。県民のみなさん

に元気を与える全国大会での活躍を期待してのものです。本校もこの記事で、元気が出ました。 

全商ワープロ検定の１級に１２名が合格・・・７月４日（日）実施 

○ワープロ検定の１級から３級に生徒たちは挑戦しました。今回の合格者は、 

   （1 級）１２名  （２級）２１名  （３級）２２名 

 昨年度の合格者と合わせると、現在、５２名がワープロ検定１級を取得していることになります。 

努力の積み重ねが資格取得につながり、それが自信となるはずです。今後も激励してください。 

 

喫煙防止教室が実施されました。・・・１３日（火）６限：LHR（全学年） 

○宮崎県健康づくり協会の健康推進部研修指導課の技師の方を

お呼びして、喫煙の健康への害について話してもらいました。

将来、タバコに支配されない人生を送ってほしいものです。 

・喫煙は約２００種類の有害物質を体の中に入れることになる。 

（タール、ニコチン、一酸化炭素・・・タバコの三大毒や、 

ヒ素、ダイオキシンなど）・・・健康を損なう。 

・タバコを４本吸うと、１日のビタミン C必要量１００ｍｇが 

失われる。（レモン４個分） 

・喫煙者は喉頭癌になる割合が 5.5 倍。口唇癌、足の壊疽（えそ） 

 

生徒達はタバコの害の怖さを実感 

・一番恐ろしいのは、なかなか自分の意志だけではやめられないこと・・・ニコチン依存症 

 第１回産業教育振興会小林・西諸県地区連絡会が開かれました。・・・１５日（木）10:00～13:00 

○本校にて、産業界代表会員４名、本校・高原高校・飯野高校関係者が集まり、産業教育に関する学

校・産業界・家庭等の連携の強化と産業教育の活性化について話し合いました。「口蹄疫問題が高卒

求人に与える影響」などについて、本校の進路対策専門員の楠田さんに情報提供をしてもらったこと

もあって、非常に有意義な会になりました。以下、話題となったことなどを掲載しておきます。 

 ・口蹄疫の関係で、まだ、求人を決定していない県内企業がある。来年度にも影響する恐れ有り。 

 ・昨年度は、県内就職率が前年度よりよかったが、本年度は、口蹄疫の関係で期待できない。 

 ・全国では、高校卒業後３年以内の離職率が約５割となっている。本県でも、早期離職が問題とな

っている。特に、１年未満の離職者が多い。退職理由は、「仕事が合わない」「他にやりたいこと

がある」「職場の雰囲気が合わない」が大半であり、全国的な傾向である。 

 ・早期退職は、職業選択に対する認識の甘さが原因である。（理想と現実のギャップ）生徒の適性、 

将来の生活設計等に対し、保護者・学校が一体となった進路指導と事前企業訪問（研修、見学） 

による予備知識を持った選択が必要と言える。              →（裏面に続く） 

秀峰通信『啐啄』 



 ・産業界としては、資格を持った人を雇いたいので、高校生の資格取得を推進していってほしい。 

 ・高校生の研究発表をできるだけ多くの産業界の方々に見ていただくには、地元の産業界の会合に 

出向いて行って、見てもらう方法もいいのではないか。その後、学校での発表会にも参加しても 

らうなど、もっと積極的に、学校側が働きかけた方がいいという指摘があった。 

 ※本年度の現在の求人状況は、県内各学校とも昨年度より、厳しい状況にあります。就職希望者は 

そのことを認識した上で、限られた中から就職希望先を決定し、就職試験対策に、夏休みの間、

しっかり取り組む必要があります。本年度は、夏休みの前期・後期に課外指導を設け、就職・進

学対策（課外授業、面接指導）を強化しています。２１日（水）午前中に、地元の産業界等の方々

による３年生対象の模擬面接試験を実施します。これらの対策を大いに活用してほしいです。 

 

第一学期クラスマッチが行なわれました。・・・１５日（木）・１６日（金） 

○雨天時のメニューでの実施となりましたが、２日目は天気も回復したこともあって、３年生のみ、

高校最後のクラスマッチということもあり、ソフトボールとサッカーも実施しました。１年生も高校

最初のクラスマッチを楽しんでいたようです。クラスの団結と親睦が図られたのではないでしょうか。 

 

体育館は超満員でした。 

 

２日目、３年生は校庭でもハッスル 

 

３年生による W杯の再現？ 

 

全国高等学校総合文化祭開催まで、あと１０日余り！・・・８月１日（日）～５日（木） 

○宮崎大会開幕まで、ようやく秒読み段階に入りました。 

本県は、「おもてなし日本一」を目指して、全国からの参加者を温

かく迎えようと様々なことを企画し、実行しようとしています。 

その一つに「千羽鶴」を贈呈するというのがあります。小林市で

開催される「郷土芸能」部門の上位入賞校に贈ります。クラスマ

ッチの合間を縫って、図書館で、本校生みんなが鶴を折りました。 

また、本校商業系は、都城市で、都城商業高校と一緒に販売実習

を行なう予定です。地元の特産品と大会記念グッズ（ハニアのマ

ーク入り）を販売し、全国の参加者をおもてなしする予定です。 

 

図書館での「千羽鶴」の作製 

 

 高校野球 日南高校との対戦は、１：２の惜敗！・・・１８日（日）第２試合 サンマリンスタジアム 

○１６日（金）に、高校野球が開幕しました。１週間延期後の開幕となりましたが、早速、熱戦が繰

り広げられました。本校は、１７日（土）の予定が、１８（日）の試合となり、先制し、８回までは

１：１でしたが、９回表に１点入れられ、惜しくも１：２で日南高校に敗れました。中窪主将が「い

い試合ができて楽しかった。」と述べていました。みんなよく頑張ったと思います。また、新たな目

標に向かって、努力していってください。これからも、みんなで応援していきます。 

本校と同じ、総合制専門高校である日南振徳・工業高校は、本年度末に閉校する日南農林・日南振

徳商業高校との対戦となり、延長１５回、３：３の同点で、再試合となりました。兄弟校同士の対戦

も運命的でしたが、試合自体も歴史に残るものになったようです。結局、２：１で農林・商業が勝利。 

○いよいよ、夏休みが始まります。３年生にとっては、進路を決

定するのに大切な夏となります。また、１・２年生それぞれにと

っても有意義な夏にしてほしいと思います。２５日（日）午前中

には、地区 PTA（今年は学校で）が開催されます。生徒たちの夏

休みの過ごし方などについても話し合うことで、保護者の方々と

の連携を強化できる機会にできればと考えています。多くの保護

者の方々の参加を期待しているところです。 

☆ボランティア同好会が、７月１１日（日）、都城市の「海ちゃ

んの家夏祭り」を手伝いました。夏休みの期間中、このような活 

 

 

 

 

 

 

 

 

焼きそばつくり（高城高校生と） 

動を行なうことで、地元の方々への日頃の感謝の気持ちを伝えたいものです。 


